
 

２０２２年３月１８日〈金〉第３例会  第２９０４回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 

～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０                田上幹事 

◎点鐘                                     廣兼会長 

◎ロータリーソング〈我等の生業〉 

◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        廣兼会長 

◎食事案内  本日はハイブリッド開催のためお食事はありません。       佐々井ＳＡＡ 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

 

◎スマイル報告                               佐々井ＳＡＡ 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．本日例会終了後、第８回〈３月〉理事会を行います。 

２．３月例会予定表に訂正があります。次週２５日(金)は２１日(月･春分の日)を含む週で休会

です。 

３．「第３･４･５グループ合同インターシティミーティング」が３月末日まで出雲ロータリーク

ラブＨＰ上で視聴可能となっています。ご視聴された方は事務局へお知らせください。 

４．明日１９日(土)「会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）」開催。田上会長エレクトがオン

ライン出席されます。 

５．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  Ｍ Ｕ 

１９名 名 名 名 ％  名 

 

◎スピーチ           「次年度人事について」         田上会長エレクト 

 

 

 

 

 

◎閉会点鐘               １３：１５               廣兼会長 

 

ＭＵ  

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 廣兼重孝 副会長 大畑雅之 幹事 田上尚志 副幹事 永瀬貴史 会計 松本 満 ＳＡＡ 佐々井美穂 



益田ロータリークラブ 前例会記録 <３月１１日> 

◎２月慶祝報告   お誕生祝：な し    ご結婚祝：な し 

３月慶祝報告   お誕生祝：な し    ご結婚祝：永瀬会員、松本会員 

 

◎会長挨拶                                   廣兼会長 

本日は例会場とＺＯＯＭのハイブリッド例会に出席して頂きありがとうございます。コロナウイ

ルスの感染状況を鑑みまして、今週はハイブリッド例会といたしました。 

さてまだまだ朝晩は寒いですが、日中はだんだんと暖かくなって参りました。春の訪れを感じま

す。春といえば卒業式や入学式があります。先日３月１日に明誠高校でも卒業式が行われました。

今年もコロナの影響で出席は出来ませんでしたが、インターアクトクラブの生徒にロータリー賞

が手渡されたことを永島先生より報告頂いております。 

私事ではありますが、長女が今月末に今年保育所卒園式を迎え、来月は小学校の入学式を迎えま

す。都茂保育所の卒園証書は私の父は母が漉いた和紙になります。娘が卒園証書を受け取る姿を

とても楽しみにしています。 

長男は今小学校１年生で、４月からは兄妹そろって、小学校へ登校することになります。そして

都茂小学校は複式学級なので、同じクラスになります。兄妹喧嘩しないかとても心配です。 

本日のスピーチは田上会員スピーチ「悪質広告業者について」ということで、皆さんも騙されな

いようにしっかり聞いて頂きたいと思います。田上幹事よろしくお願いします。 

本日もよろしくお願いします。 

 

◎幹事報告                                   田上幹事 

１．次週１８日(金)例会終了後、第８回〈３月〉理事会を行います。 

２．３月例会予定表を添付します。 

３．１３日(日)「第３･４･５グループ合同インターシティミーティング」がＷＥＢ開催されま

す。視聴案内のメールを転送していますので３月末日までにご視聴ください。 

４．ウクライナへの緊急支援について（支援金依頼）が届きました。添付文書をご覧くださ

い。募金箱を回覧しますのでご協力をお願いします。 

５．７日(月)「益田ＲＣ･益田西ＲＣ合同パスト会長会」を開催しました。 

６．その他 

 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

会員数 出 席 欠 席 長 欠 ＨＣ出席率  (内ＭＵ) 

１９名 １２名 ７名 ０名 ６３．１６％  ３名 

 

◎会員スピーチ        「悪質広告業者について」             田上会員 

  

 

◎スマイル報告 

＊結婚祝ありがとうございました。２８年目 １年間継続できるよう頑張ります。……松本会員 

＊今回も初の試みのハイブリッド例会です。よろしくお願いします。……廣兼会員 

＊ハイブリッド例会 会場参加です。先週Ｚｏｏｍ例会 声が通じませんでした。久しぶりに顔

を見て話ができます。……村木会員 

＊ハイブリッド例会の設営ありがとうございます。田上会員 スピーチよろしくお願いします。

……安野会員 


